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Présents :  M. LAUGIER, M. BREVET, D.GUILLERMIN,   M.J LAUGIER, S. TRACZ, C 
CAILLE, I. CHAVANT,  R. FRISON. 
Excusés : J. GIRERD, J.AVIRON, F. WALLE,, MP.CHANEL N. CLAIR , A BERNARD
Secrétaire de séance : R. FRISON

Présentation du CLIC
Présence de Mme Céline Maquis, représentante du CLIC : elle nous expose leurs missions, leurs 
fonctionnement, et leurs moyens. (une documentation est disponible en mairie et ils ont un site.)
Nous parlons d'un cas particulier sur la Résidence Grange Buisson

Colis de Noël :  remerciements : Mr LAMBLIN et Mme IPOLITI , Mr et Mme PHILIPPE,Mme 
DEROGNAT, Mme ET MR TONIN, Mr BROQUET, Mr CHEVALLIER
Colis très apprécié tant par leur contenu de grande qualité et leur contenant
Problème avec la maison de retraite qui n'ont pas pu tout distribuer (le salé). Réflexion pour l'année 
prochaine : couverture laine (problème de l'entretien en institution), que du sucré ? , une eau de 
toilette etc... à réfléchir pour 2021
La distribution s'est bien passée, chaleureuse malgré un contexte difficile 
A réfléchir pour 2021, une distribution par quartier ?

Anniversaires :
Remerciements Mme DEROGNAT,  Mme COLOMB, Mme TONIN
Répartition de la distribution faite. Chantal se charge des cartes « Résidence Grange Buisson » et 
Annie de celles de la maison de retraite Ary Geoffray
Tous les 15 du mois, Raph voit la liste avec le secrétaire de mairie (au cas où décès)
Nouvelle carte plus actuelle : proposition de Fred, adoptée mais à relooker en plus pimpant. Chantal
s'en occupe.

Naissances :
Déjà 3 en 2021... Effet du confinement ?mdr

Baptêmes civils/Pacs/Mariages civils 
Marie-Pierre a déjà fait un premier travail de recherche sur l'idée de l'album pour les baptêmes avec 
une proposition de l'imprimerie moderne de 360€ pour 20 exemplaires.Merci à elle. Chantal se 
propose pour creuser l'étude et nous tiendra au courant...on étend l'idée au pacs et mariages

Condoléances :
3 cartes envoyées : Mr B, Mr M, Mme M

Dossier en cours :
Pas de nouvelles demandes d'aide depuis la dernière réunion

Taxi Sénior
Reprise de taxi le 20 Janvier avec.... 0 clients (ce qui n'est pas étonnant vu le contexte sanitaire)
On maintient le dispositif jusqu'en Juin comme annoncé dans le bulletin municipal
On refait une info sur le panneau pocket et la presse



Soutien téléphonique
Mis en place. A ce jour, deux bénéficiaires. 
Ne pas hésiter à en parler autour de nous si besoin

Réunion InterCCAS du 27/1/2021
Le CCAS de Villereversure, représenté par Sophie et Raph, ont confirmé son désir de rester dans 
l'interCCAS afin de pouvoir participer aux conférences, actions diverses (CLIC et autres) proposées
aux jeunes et moins jeunes (acrobranches etc...)
Prochaine rencontre le 10 Mars à Villereversure avec les représentants des CCAS de chaque 
commune.

Idées Projets
Vu l'avenir incertain, lié au contexte sanitaire, nous décidons de ne pas approfondir nos projets


